

News Release

PT. WME Bawasalo Klarifikasi Isu Rekrutmen Tenaga Kerja Baru

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.NEWSRELEASE.ID

May 9, 2022 - 15:50



Staf HRD PT. Wasa Mitra Engineering Bawasalo A. Indra Dewa menjelaskan isu terkait penerimaan tenaga kerja baru kepada salah seorang warga atas nama Andi Hasanuddin

BARRU- PT. Wasa Mitra Engineering (WME) Project Sulselbar-2 PLTU Bawasalo Barru melalui Staf HRD nya A. Indra Dewa memberikan klarifikasi terkait adanya isu perekrutan tenaga kerja baru.

Menurut Indra Dewa, salah seorang warga Desa Lampoko atas nama Andi

Hasanuddin mendatangi kantor PT. Wasa di Dusun Bawasalo, Kecamatan Balusu, Kabupaten Barru.

"Hari ini kami menerima warga atas nama Andi Hasanuddin yang merupakan salah satu warga Desa Lampoko untuk duduk bersama membahas persoalan rekrutmen tenaga kerja baru khususnya bagian painting", terang Indra Dewa saat dihubungi pada Senin (9/5/2022).

Terkait hal itu, A. Indra Dewa yang biasa dipanggil Dewa ini menjelaskan jika PT. WME selalu terbuka bagi masyarakat yang ingin memperoleh informasi yang jelas.

Dewa menegaskan bahwa isu penerimaan tenaga kerja baru khususnya di painting tidak benar akan tetapi pihaknya hanya melakukan pemanggilan kembali kepada eks karyawan painting yang dirumahkan sebelumnya untuk melanjutkan pekerjaan yang sempat tertunda di bulan Februari kemarin.

"Jadi Bukan rekrutmen tenaga kerja baru, itu yang perlu dipahami. sampai hari ini pun saya masih menerima pesan melalui pesan singkat whatsapp yang isinya hampir 70% eks karyawan wasa mitra meminta untuk melamar dan ingin bergabung ke painting. Sementara basicnya bukan painting", tegasnya.

Kata dia, isu yang berkembang ada 60 orang yang mau diterima, padahal pihaknya belum mengeluarkan informasi terkait rekrutmen tenaga kerja baru.

"Jadi intinya disini, ketika kami sudah melakukan pemanggilan terhadap eks painting tersebut namun ada diantaranya tidak bisa/berhalangan bergabung, baru kami merilis informasi lowongan pekerjaan dengan melibatkan Disnaker Barru dan dibagikan di sosial media. Intinya kami patuh terhadap undang-undang tenaga kerja dan kami penuhi aturan yang ada. Meskipun yakin akan ada pihak atau oknum yang tidak merasa puas, apalagi dengan isu ini. Yang artinya "Kue sedikit banyak yang mau nikmati", ungkapnya.

Dewa menambahkan, proses recruitment PT. Wasa selalu mengutamakan kebutuhan dan mengacu pada prinsip The right Man Of the Right Place untuk mendapatkan karyawan yang tepat mengisi suatu posisi.

"Jadi saya mewakili management PT. Wasa Mitra berharap kepada seluruh stakeholder maupun tokoh tokoh masyarakat untuk memberikan semacam edukasi yang baik kepada masyarakat agar supaya dapat dipahami dan menekan isu-isu liar yang disebar oleh oknum yang tidak bertanggung jawab", harapnya.

Sementara itu, setelah mendapat penjelasan dari Dewa, Andi Hasanuddin sudah paham dan mengerti. Dan berjanji akan membantu menyebarkan informasi tersebut.

(Ahkam)